

Sujet : [INTERNET] Aire gens du voyage la Jarne
De : Dominique MILLERET <domi.milleret@orange.fr>
Date : 10/03/2024 16:23
Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

Madame Monsieur,

Je suis une dame de 88 ans, je suis née à la Jarne et y habite depuis toujours.

Pour la première fois de ma vie j'ai demandé à mes enfants de bien vouloir vous écrire un mail afin de manifester ma crainte et ma colère face à l'installation prochaine d'une aire d'accueil des gens du voyages sur la Jarne.

A deux reprises, j'ai été confrontée à d'effrayantes situations, le cambriolage de ma maison, puis plus récemment l'intrusion de force d'une personne jusqu'à ma chambre à coucher pour voir si je dissimulais de l'argent sous mon matelas;

Pour chacune de ces situations il m'a été confirmé qu'il s'agissait de gens du voyage par les gendarmes. Inutile de vous dire qu'étant veuve et vivant seule à 88 ans, j'ai été très perturbée par ces intrusions, et ai eu très peur.

Pour cette première raison je vous fais part de ma grande peur, face à l'installation de cette aire sur ma commune qui ne pourra générer que de la méfiance et de l'insécurité pour sa population.

Par ailleurs, je pense aussi à la commune et à toutes les conséquences que ces passages vont engendrer :

- La remise en état de propreté après le passage des gens du voyages (est il normal pour les agents de la commune d'avoir à retirer les excréments et les déchets laissés dans la nature, alors même que des sanitaires ont été prévus)
- Le cout pour la mise en place d'infrastructures et leur entretien pour répondre aux besoins de gens qui ne sont que de passage et qui souvent ne prennent aucun soin de ce qui a été mis à leur disposition
- Le cout en électricité et en eau pour répondre à leurs besoins, en impôts
- La privation d'une grande surface de terre agricoles vouées à être normalement exploitées par nos agriculteurs
- Le passage de caravanes dans notre village déjà mis à mal par une circulation très dense
- Avons nous pensé à ce que représente l'installation d'une communauté Evangéliste en quête d'infrastructures religieuses

- La crainte de nos commerçants face à de potentiels vols de leurs marchandises,

Cela vaut il la peine de mécontenter la majeure partie des administrés, qui ne demandent que calme et quiétude dans ce village, sans compter la perte de valeur foncière que cela peut présenter;

Alors oui, je suis révoltée face à une telle décision qui nous est imposée, posez vous simplement cette question :

Quelle serait votre réaction s'il s'agissait de votre propre lieu d'habitation ?

En espérant que nos avis seront entendus, je vous remercie de faire tout ce qui en votre pouvoir pour représenter notre refus face à l'installation de cette aire.

Ginette Verdeau